

Conférence Tous Publics

LA MISSION SPATIALE BEPICOLOMBO



PERCER LES MYSTERES DE LA PLANETE MERCURE

*Par Alain
Doressoundiram*

*Astronome à
l'Observatoire de
Paris*

Mercure est l'objet d'une très grande attention de la communauté scientifique européenne depuis la sélection du projet de mission spatiale ESA/JAXA BepiColombo. Cette dernière, dans la nuit du 19 Octobre 2018, a commencé son long voyage vers Mercure, après le somptueux envol de la fusée Ariane 5 dans le ciel guyanais. BepiColombo s'avère être la mission d'exploration la plus sophistiquée jamais réalisée avec pas moins de trois vaisseaux à gérer simultanément. Elle devrait à son arrivée en 2025 répondre à des questions restées en suspens comme l'origine du champ magnétique, l'interaction de la magnétosphère herminienne avec le vent solaire, l'histoire volcanique de la planète...

VENDREDI 1 FEVRIER 2019 - 19H
SALLE CAMILLE DARSIERES CTM

